

Dienstag, 5. März 2024

Holger Kreuttner Pressesprecher

Telefon 07361 508-1433 holger.kreuttner@ksk-ostalb.de

Pressemitteilung

Sparkasse unterstützt wertvolle Landschaftspflege des NABU

Die NABU-Gruppe Aalen e.V. übernimmt Verantwortung für die fachkundige Landschaftspflege auf neun vereinseigenen Grundstücken mit insgesamt 15 ha Fläche. Diese befinden sich im gesamten Ostalbkreis, zwischen Heuchlingen, Essingen und Wört. Jahr für Jahr werden dabei hunderte Stunden ehrenamtlicher Arbeit geleistet. Hauptsächlich vom harten Kern des NABU, der etwa 15 Personen umfasst.

Für die Landschaftspflege ist allerdings nicht nur "Manpower" wichtig, auch geeignetes Gerät ist unerlässlich, wie zum Beispiel ein Traktor und der nun neu angeschaffte doppelachsige Anhänger. Dieser wurde größtenteils aus vereinseigenen Mitteln sowie durch einigen Spenden finanziert und somit komplett ohne Kreditaufnahme. Die Kreissparkasse Ostalb steht dem NABU seit vielen Jahren verlässlich zur Seite, unter anderem durch namhafte jährliche Spenden aus dem PS-Zweckertrag. Diese Zuwendungen werden für die regelmäßigen Ausgaben im Zuge der Landschaftspflege verwendet. Für die Anschaffung des Anhängers gab es nun eine zusätzliche Unterstützung in Höhe von 2000 Euro. Dieser wird künftig z.B. zum Abtransport von Holz aus dem Rückschnitt von Büschen und Bäumen eingesetzt, der regelmäßig im Winter ansteht. Im Sommer besteht die Ladung dann aus Heu und anderem Schnittgut, das bei der jährlichen Pflegemahd auf den unterschiedlichen Flächen, wie z.B. blütenreichen Buckel- und Talwiesen, Hochstaudenfluren oder auch Feuchtgebieten, anfällt. Auf den Arealen des NABU werden außerdem vier große Amphibienteiche und weitere kleinere Tümpel für Amphibien wie die streng geschützte Gelbbauchunke, unterhalten.



Freuen sich über den ersten Arbeitseinsatz des neuen, sparkassenroten Hängers (v.l.): Dr. Andreas Beck, Roland Bassler, Inhaber von Landtechnik Bassler, Maren Bretzger, Sparkassen-Pressesprecher Holger Kreuttner, NABU-Vorsitzender Guido Bretzger und Jonas Bretzger



Guido Bretzger, Vorstand der NABU-Gruppe Aalen: "Ohne die zuverlässige und regelmäßige finanzielle Unterstützung durch langjährige Partner wie die Kreissparkasse Ostalb könnten wir unsere Arbeit nicht sinnvoll durchführen. Auch wenn die Arbeit auf unseren Grundstücken komplett ehrenamtlich erfolgt, benötigen wir finanzielle Mittel für größere, einmalige Investitionen in Geräte und Maschinen sowie für laufende Ausgaben beispielsweise für Treibstoff, Wartung und Betriebsmittel."

Holger Kreuttner, Pressesprecher der Kreissparkasse Ostalb, bei der Spendenübergabe: "Unsere Partnerschaft mit dem NABU ist keine "Modeerscheinung" im Zuge der allgemeinen Bedeutungszunahme von ökologischen und nachhaltigen Projekten, sondern selbst eine äußerst nachhaltige Angelegenheit. Bereits seit vielen Jahren leisten wir mit großer Überzeugung unsere Unterstützung in diesem Bereich, z.B. für den NABU. Besonders schön und eindrucksvoll ist es dann immer, wenn man vor Ort sieht und erlebt, welche wichtigen und wertvollen Dinge durch den Einsatz engagierter Menschen aus dem Spendengeld entstehen."